
Presidente da Adepol, Dr. Amarildo Fernandes, fala sobre as expectativas para o seu 
primeiro mandato à frente da associação
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De 24 a 30 de janeiro de 2020

A Adepol está sob nova direção e o Delta conversou com o presidente, Dr. Amarildo Fernandes, sobre
as expectativas para o seu primeiro mandato à frente da associação e os planos para sua gestão. Natural de
Cruzeiro do Oeste, no Paraná, Dr. Amarildo tomou posse no cargo de delegado de polícia em 1999, quando foi
lotado na 27ª DP, atuando no plantão por dois anos. Depois de realizar um trabalho de destaque foi convidado
para exercer a função de delegado chefe-adjunto. Trabalhou na DCPI, com a mesma equipe, por sete anos, e deu
outro norte à delegacia, com a novidade da época: digitalização e inserção dos mandados de prisão no sistema
Proced.
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Por seis anos, foi diretor da DCCP, com destaque para a implantação do sistema SPIS, possibilitando
a identificação e reconhecimento do preso mediante impressões digitais, fotos e áudios. Também trabalhou na
DOA, por ser piloto privado de avião. Em 2016, atuou como delegado-chefe da 29ª DP, por dois anos, até
retornar para a DCPI, onde permanece atualmente.

Confira a entrevista:

Quais são as expectativas para o seu mandato?

Realizaremos uma gestão em defesa das garantias e prerrogativas da carreira do delegado de
polícia, através de uma boa interlocução com as autoridades dos poderes constituídos, tanto a nível local
quanto a nível federal. No âmbito interno, a prevalência do bom diálogo com a administração da PCDF, em
busca da resolução das inúmeras demandas que afetam a rotina e condições de trabalho do delegado de
polícia.

O que os associados podem esperar da sua gestão?

O associado pode esperar por muito empenho e dedicação da nova diretoria, quando toda
demanda certamente terá uma pronta resposta. As ações terão como premissa a importantíssima opinião do
filiado, que aliada à boa vontade e dedicação dos seus diretores, orientará as ações e objetivos da associação
ao longo da gestão.
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Em sua opinião, existem pautas que merecem mais atenção neste momento?

Temos importantes pautas a serem defendidas em prol da carreira de delegado de polícia, mas, sem
dúvida, a principal delas é o resgate do respeito ao nosso cargo, mediante a justa e merecida recomposição
salarial, enormemente defasada e desrespeitada no último governo.

Como avalia sua participação na associação até aqui?

Desde a posse, sempre estive presente na ADEPOL, inicialmente com a efetiva participação nas
atividades da associação. Posteriormente, como diretor administrativo, participei das grandes transformações
do clube, com as parcerias que tantos frutos renderam à entidade e ainda com as obras, sendo a principal delas
a construção do parque aquático, que colocou o clube em outro patamar.
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O livro Vida de Delegada, que está em sua segunda edição, ultrapassou as fronteiras do Distrito
Federal e, na última quinta-feira (23/01), chegou a Caldas Novas (GO). A obra foi uma das selecionadas para
debate em uma roda de conversa, no clube da leitura #LeiaMulheres, que promove escritoras, da Biblioteca
Municipal Professor Josino Bretas. O evento contou com a presença das delegadas Maria Aparecida Veras,
Ildete Ambrosia dos Santos, Gorete Reis e Maria Luiza de Arruda.

Notas e Destaques da Semana

Autoras do livro Vida de Delegada 2 participam de debate em Caldas Novas



5



6



7



8



9

Parceria Casa da Nanny
De 0 a 3 anos 
Com descontos especiais para filiados.

Adquira seu voucher na Adepol no DPE
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